

Sujet : [INTERNET] Projet de parc photovoltaïque sur la commune de Berrac

De : Dupessy <jluc.dupessy@orange.fr>

Date : 09/10/2022 18:39

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Berrac, le 9 octobre 2022,

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je ne comprends pas ce projet de parc photovoltaïque géant à proximité immédiate du village de Berrac.

Le projet porte en effet gravement atteinte à toutes les maisons limitrophes (covisibilité, risque incendie, dévalorisation foncière, ambiance industrielle, etc.) mais aussi à la qualité paysagère remarquable des abords du site de Berrac inscrit aux monuments historiques (église, cimetière, route d'accès au village, etc.).

C'est pourquoi je vous informe que je suis totalement défavorable au projet en l'état. A minima, il faudrait déplacer l'implantation du parc sur d'autres terres appartenant à l'agriculteur partenaire du porteur de projet, idéalement sur une autre commune ne présentant pas les mêmes contraintes que celles du village de Berrac.

Veuillez agréer Monsieur mes salutations distinguées.

Jean-Luc Dupessy